
Referenze dellʼAmministratore Lucia Cuman

Scrivo con molto piacere queste righe perché questo mi permette di pensare e di riflettere.
Conosco Federica da molti anni ma professionalmente le nostre strade si sono incrociate in un momento molto 
particolare della nostra azienda familiare. Precisamente nel  2004 quando ci siamo resi conto che il nostro 
responsabile amministrativo non svolgeva correttamente il suo lavoro. 
La riorganizzazione aziendale proposta da Federica ha rappresentato per noi un momento di grandissimo 
cambiamento. Abbiamo messo a setaccio  tutte le aree operative partendo in particolare dalla formazione e 
organizzazione dellʼarea amministrativa e dellʼarea finanziaria. Eʼ stato definito un piano lavoro nel breve 
periodo e delineato dei progetti nel lungo periodo. Alcuni sono ancora in corso. 
Dopo lʼintervento di Federica possiamo dire di avere piena consapevolezza della nostra azienda perché ne 
conosciamo i numeri e contemporaneamente è avvenuto il cambio generazionale che ci permette di guardare 
il futuro con fiducia dando un volto nuovo allʼazienda.
Federica non è un consulente comune,  perché non si limita ad analizzare cosa cʼè da cambiare o migliorare 
in azienda.
Eʼ stata per noi un punto di riferimento, una guida: sincera, determinata, appassionata, entusiasta, molto atten-
ta ai rapporti tra le persone e molto competente.
I suoi strumenti sono semplici ma molto efficaci ed efficienti e ci permettono di lavorare con precisione e sicu-
rezza.
Ci ha formato in molti aspetti e ci ha aiutato a cogliere nuove strategie aziendali senza essere mai invadente.
Ci ha dato fiducia e sostegno nei momenti di sconforto con grande obbiettività.
Ha un intuito naturale che le permette di capire le criticità che spesso lʼimprenditore non vede perché vive ogni 
giorno in azienda e manca spesso di competenze amministrative e finanziarie.

Federica lavora molto per ottenere tre risultati primari:

 • estrapolazione dei dati in meno tempo possibile perché dice Federica “Lʼimprenditore decide solo di 
    fronte ai numeri “

 • far in modo che i processi diventino snelli, veloci, automatizzati, non ci siano sprechi di tempo e di 
    risorse.  Insomma deve essere sufficiente premere un bottone.

 • dare valore alle persone dando molta importanza alla formazione e quindi allʼautonomia del singolo 
    eliminando i lavori con basso valore aggiunto 

Concludo dicendo che Federica va scelta perché è il consulente che ti aiuta a risolvere i problemi e ti  supporta 
a cogliere le opportunità con molta passione, dando tutta sé stessa e non dormendo la notte, come spesso ac-
cade a noi imprenditori.

Grazie.
Lucia Cuman


